

3歳児健診でむし歯のなかった子 を紹介しします

～1月から8月生まれの3歳児～

3歳児健康診査が、10月20日(金)に保健センターで行われ、令和2年1月から令和2年8月生まれの3歳児が健診を受けました。そのうち、むし歯のなかった6人を紹介します。乳歯は生え変わりますが、きれいな永久歯になるためには乳歯を健康にしておくことが大切です。毎日『食べたらみがく!』の歯磨き習慣を心がけましょう。



▲ふたば保育園 (写真右から)

- 齋藤千彩紀さん (朝日町)
- 深瀬陽飛さん (朝日町)
- 二藤部葵晴さん (朝日町)
- 菊地葵士さん (庚申町)



▲ふたば横山保育園

- 竹谷 亜生さん (坂ノ上)



▲大石田保育園

- 佐藤 煌さん (東町)

毎日、
歯をしっかりと
みがきましょう!



大石田小学校は 創立150周年を迎えました

pickup!



10月21日(土)に記念式典を挙行

大石田小学校の創立150周年を記念する式典が、10月21日(土)に虹のプラザ「なないろホール」で行われ、児童や保護者、来賓など約200人が参加しました。三浦崇実行委員長や鈴木敦夫校長などのあいさつに続き、児童代表の小島明利さん(6年)、佐竹澄海さん(4年)、齋藤瑛斗さん(2年)の3人が大石田小学校への想いを語りました。

当日は式典のほか、児童が作成した150周年記念動画の上映や国の無形文化財「手妻」継承者の藤山大成さんによる記念講演が行われました。

大石田小学校は、明治6年12月に当時の大石田村浄願寺に借家して開校したのがはじまりです。明治7年5月の乗船寺への借家移転などを経て、明治33年に現在の場所に校舎が新設されました。昭和23年の校舎焼失や昭和42年の羽越水害による校舎内浸水など、これまで幾度の困難に直面してきましたが、住民の皆さんにご協力いただき、今日まであゆみを進めてまいりました。

今後も引き続き、住民の皆さんのご理解とご協力をお願いします。

